

峰

峰延農業協同組合

「峰延朝取り野菜生産者の会」通信 8月号



新鮮野菜を沢山食べて元気もりもりになりましょう！



野菜の集荷は毎朝6時からスタート。輸送中に傷が付かないように丁寧にコンテナに入れられ、店舗開店前に届けています。

雲と言えば、とうもろこし。
朝もぎだからこそ、瑞々しくて
おいしいんですよね！
太陽の恵みをたくさん
受けたグングンと
あっくんって
いきます。



「トマト」と「ナス」は
色も形もこんなに違うのに、
同じ「ナス科」「ナス属」の
野菜なんですよ～！ご存知でしたか？



小さかった実がどんどん
赤くなって熟していくト
マトを見ていると、何だ
か我が子のよう愛しく
なります（笑）



こんな花が・・・



こんなふうに実を付け
るなんて、野菜って
すごいですね。

ハスカップ観光農園

御来場ありがとうございました！

本年が6月25日から開園し、
7月20日を持ちまして閉園とさ
せて頂きました。

沢山の御来場を頂きまして、
ありがとうございました。



講習会など日々、学んでいます。。。



野菜を出荷するにあたって
「生産履歴」についての説明
を受けている様子。消費者の
皆様にお届けするからこそ、
徹底した栽培管理を行ってい
ます。



種苗メーカーさんを
招いて、葉菜類の栽培
について講習会を開き
ました。みんな、真剣
な表情で耳を傾けてお
ります。

当部会の視察研修を実施しました！



レタスの水耕栽培を行っている沼田町の「ショウワグリー
ンファーム」さんを視察見学させて頂きました。その後は「
道の駅」などの直売所を数か所、見て回りました。色々な野
菜や加工品があり、多いに参考になった研修でした。